



COMUNICADO DE PRENSA

La celebración del congreso nacional de SEMG en A Coruña genera un impacto económico en la ciudad de unos 3 millones de euros

- El 30º Congreso Nacional de Médicos Generales y de Familia, que se celebra del 13 al 15 de junio en A Coruña, ha sido presentado hoy de forma oficial en el Salón Real del Palacio María Pita, en un acto que ha contado con la presencia de la alcaldesa, Inés Rey, y Pilar Rodríguez Ledo, presidenta de la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG).

A Coruña, 12 de junio de 2024 – La Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG) ya tiene todo preparado para que, a partir de esta tarde y hasta el sábado, el Palacio de Congresos de Exposiciones y Congresos de A Coruña se convierta en sede de la XXX edición del Congreso Nacional de Medicina General y de Familia, bajo el lema ‘Marcando el Rumbo’.

La presentación oficial de la cita anual más destacada de la sociedad científica ha tenido lugar esta mañana en el Salón Real del Palacio María Pita, en un acto que ha contado con la presencia de la alcaldesa de A Coruña, Inés Rey, que ha estado acompañada por la doctora Pilar Rodríguez Ledo, presidenta de la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG); el doctor Keith Albert Foo, presidente del comité organizador del congreso y presidente de la Sociedad Gallega de Médicos Generales y de Familia (SEMG Galicia); y Sara Quintanilla Cejudo, directora-gerente de la SEMG en representación del comité de congresos.

Durante la presentación del congreso nacional de la SEMG en el Concello se ha destacado el importante impacto económico y social que dejará en la ciudad de A Coruña este encuentro que **reunirá presencialmente a 2.437 doctores** procedentes de todo el país para actualizarse en lo último sobre las patologías frecuentes en las consultas de Atención Primaria.

La celebración de un congreso médico en A Coruña de estas características genera un impacto económico significativo en la ciudad estimado **en más de 3 millones de euros**, beneficiando especialmente a la hostelería y al comercio local. La ocupación hotelera completa desde hace meses y el elevado gasto promedio por visitante (congresistas más sus acompañantes) subrayan la importancia de este evento para la economía de la ciudad. En concreto, el gasto



COMUNICADO DE PRENSA

promedio diario por persona incluye alojamiento, alimentación, transporte, compras y entretenimiento, con una estancia promedio de 3 noches, y sería de **1.500 euros por persona**.

Del mismo modo, además de los 2.437 doctores que estará esta semana en a Coruña para participar en el congreso, **seguirán el congreso de forma online 1.583 profesionales** tanto dentro como fuera de España, por lo que el número de sanitarios inscritos, ya sea presencial o vía online, a este encuentro multitudinario alcanza los **4.020**.

Cifras y avales del congreso

Las cifras del XXX Congreso Nacional de Medicina General y de Familia muestran la relevancia del mismo. Durante el congreso nacional de la SEMG se impartirán un total de **237 sesiones** a cargo de **128 expertos diferentes** (cinco de ellos internacionales) y **12 de esas sesiones podrán ser seguidas en streaming**. Igualmente, el número de comunicaciones aceptadas por el Comité científico asciende a **808**, cuyo contenido será presentado y defendido en directo durante el congreso.

El congreso nacional de la SEMG cuenta con **siete importantes avales**, tanto por parte de las administraciones sanitarias como educativas. El más reciente fue el otorgado por el Servicio Gallego de Salud (SERGAS), por "la calidad científica de la propuesta formativa, el apoyo a los profesionales de Medicina de Familia y de Atención Primaria de la Salud, la participación de ponentes de alto nivel, la vertiente académica reforzada y por el aval de diversas universidades". El resto de las instituciones docentes españolas que han concedido su aval científico al Congreso Nacional de la SEMG son la Universidad de la Coruña, la Universidad de Castilla-La Mancha, la Universidad de Zaragoza, la Universidad de Navarra, así universidades hispanoamericanas, como la Universidad Nacional de Mar del Plata, cuyos decanos y responsables han mostrado su apoyo al citado proyecto formativo.

Completo programa científico

Desde el 13 al 15 de junio se han programado dentro del XXX Congreso de la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia (SEMG) numerosas actividades científicas que abarcan numerosas temáticas, mediante las que todos los asistentes van a tener a su alcance sesiones y ponentes de primer nivel que expondrán los últimos avances en las diversas áreas del conocimiento de la Medicina de Familia.

Antes del inicio del congreso, se ha programado una actividad precongreso llamada UP DATE MF destinada a más de 200 residentes de Medicina de Familia gallegos, que tendrán la



COMUNICADO DE PRENSA

oportunidad de actualizarse sobre temas críticos en su campo. Igualmente, la SEMG ha programado numerosas actividades comunitarias destinadas a la población, en concreto **cuatro conferencias sobre envejecimiento saludable** bajo el título ‘Añadiendo vida a los años’ y **charlas en tres centros educativos** de A Coruña con recomendaciones para una adecuada higiene del sueño entre los más jóvenes.

Para más información contactar con:

Sonia Morales (Comunicación SEMG)

Teléfono de contacto: 626 301 370

Email: gabinetecomunicacion@semg.es